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道標ない旅 令和元年７月８日（第１１号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 夏の大会情報 第 1弾 ◆◆

【卓球】６／３０ 逗葉地区中総合卓球大会の結果 於：逗子開成中学校体育館

・卓球男子個人の部 優勝 越谷 祐希（３Ｂ）
・卓球女子個人の部 優勝 菊地 叶 （３Ｂ）
・卓球女子団体の部 準優勝 南郷中学校

◆◆ いよいよ３年生にとっては最後となる夏の大会の時期になりました。 ◆◆

部活動の集大成としての意義深さももちろんのこと、この大会は公正に規則を守り、互いの責任を果たし
ていく社会生活に必要な生活態度を身につけさせることを目的としています。選手たちが素晴らしい環境の
下全力でプレーできますように、応援して頂く保護者・ご家族の皆様にも守って頂きたいことがあります。
まずもって、「ゴミは必ずご家庭までお持ちけり下さい。」そして、「会場・施設内での禁煙」にご協力下さ

い。特に注意して頂きたいことが、「生徒のプライバシー保護や肖像権及び個人情報を守るため、撮影した記
録の取り扱いに十分ご注意下さい。」ということです。先日「スマホ・携帯安全教室」を開催したばかりです
が、不用意にアップした写真・動画から思わぬ被害が発生する可能性があります。インターネットへの SNS
等による情報開示は基本的に避け、行う場合は生徒の安全を熟慮の上ご判断下さい。

◆◆ スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。 ◆◆

7 月 2 日(火)６校時に、体育館にて１・２学年が同教室
を受講しました。「イライラする」「むかつく」などと書
き込んでいた少年が、同情や共感するかのようにコメン
トを返してきた男性に次第に信頼を寄せ、薬物被害に巻
き込まれていく動画を見たり、個人的にメッセージを交
わす相手に次第に信頼を寄せ、個人情報とりわけ写真等
を送ったら、相手が写真をネタに豹変して脅迫してくる
事案を学んだり、SNS 等に掲載した写真から、住んでい
る自宅が第３者に分かってしまう理由などを学びました。
相手の見えないインターネットの世界、相手は善人ば

かりではありません。一定の割合で犯罪を企図している
「善人ぶった」恐ろしい罠を仕掛けてくる人達がいるの
も事実なのです。保護者としては、スマホをお子様に与
えるとき、その危険性を知らなかったでは済まされませ
ん。賢い利用者に育てていく責任は、スマホを持たせた
以上あるのです。保護者の皆様もアンテナを張っていて
ほしいと願います。今回の学習でその危険性を少しでも
感じていてくれたらと願います。

◆◆ ３学年は講師の方をお呼びして、修学旅行「平和学習」のまとめを行いました。 ◆◆

同じく 7 月 2 日(火)５・６校時に、広島市からお
二人の講師をお招きして、平和学習・朗読会を実施
しました。広島市と国が進める事業で、学校として
は、費用は一切かからずに実施できました。
私も前半 1 時間参加させて頂き、平和学習を深め

ることや、こころにしみ渡る朗読を聴かせて頂きま
した。
朗読会終了後に何人かの生徒に聞いたところ、「知

らなかったことを聞けたり、心に残る朗読を聴かせ
て頂いたりと、大変勉強になりました。とてもいい
まとめでした。」と、感想を伝えてくれました。
講師の先生に様子をうかがうと、「真剣に一生懸命

話や朗読に耳を傾けてくれて、とても優れた態度で
した。葉山町に来て良かったです。」と伝えて下さい
ました。
本当にいい機会を頂きました。講師の方々に深く

御礼申し上げます。
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◆◆ 「町民の運動やスポーツに関するアンケート調査」へのご協力お願い申し上げます。 ◆◆

７月１日に上記アンケートを家庭実数配付致しました。町の運動やスポーツに関する施策を実施していく
上で、一人でも多くの町民のご意見を把握するため実施するものです。アンケートに向き合うと、１０分で
は済まない時間を費やすことになるかと思いますが、頂いた回答で体育施設の貸し出し等の施策に変更が加
えられ、より使いやすい状況が生まれたりするはずです。町もこのアンケートを手がかりに改善を加えてい
こうと考えことと思います。すでに３０通を超える回答を頂いておりますが、何卒ご協力お願い申し上げま
す。提出は、各クラス担任へお渡し下さい。７月１７日が締め切りです。

◆◆ ＦＧＣ体験活動の感想とお礼状を送ったところ、山楽会 有田さんからお便りがありました。 ◆◆

今年度も、２年生と一緒に山を歩く機会をいただき、
ありがとうございました。
私たちにとっても、山、森に代表される自然環境を
引き継ぐ次世代、次次世代との
接点として、とても貴重な時間と考えています。

「森を観てみる、考えてみる」というテーマで、
森（自然）の「かけがえのなさ」を考えるための
きっかけを、作れたかなと思っています。
・・・以下参加生徒へのメッセージ省略

きっと生徒は「この豊かな自然は、どうすれば残し
ていけるのだろうか」を考えたことだろうと思います。
ＦＧＣ体験活動は、それぞれの団体の視点に立って、
２年生に考える視点を様々投げかけてくれたのだと思
います。体験が活かされるよう生徒を育てていかねば
と思いました。

◆◆ 学校や町の教育相談機関や予約方法を相談事の種類に応じてまとめたものを紹介します。 ◆◆

第９号で本校の相談システムについて扱いましたが、今回は町全体のシステムを紹介します。

【支援や相談について】

こんなことで困ったら・・・ 担当 問合せ

お子様のこと、お子様との接し方など スクールカウンセラー 南郷中 ８75-9494

（心理の専門家による相談） （三本木ＳＣ） 教育相談コーディネ
ター角川まで

学校生活、いじめ、不登校、親子関係、 教育研究所相談員
健康、発達など （北澤相談員） 葉山町教育研究所

８７５－７２９６
子どものための環境づくり スクールソーシャルワーカー （相談専用）

（家庭のこと、学校外の機関との関わり方など） （相田ＳＳＷ）

学校のこと、学区のこと、特別支援に関する 葉山町教育委員会
ことなど学校教育全般に関わること

学校教育課指導主事
８７６－１１１１

【保護者の相談及び子どもの指導について】
小学生 通級指導教室 通級指導教室
聞こえや話しことばやコミュニケーションに

ことば・きこえの教室
８７５－８９９１

関すること ※学級担任を通して
小・中学生

登校しぶりや不登校に関すること 教育支援センター 葉山町教育研究所
（教室に入りにくい、学校で過ごすことに不安 ヤシの実教室 ８７５－７２９５

があって通いづらい など）

◆◆ 明日７／６は南郷中学校教育懇話会を開催します。 ◆◆

昨年度、７月に実施する教育懇話会は、学校を取り巻く教育課題について話し合いましょうと提案し、そ
れが通りました。参加して下さる町内会・自治会の会長さんや、民生委員さん、青少年指導員さん、長柄小
・葉山小の管理職、各校ＰＴＡの役員さんそして葉山警察署の方々を迎え、今回は、「学校の安全」について
と、「コミュニティスクールについて」というテーマについて意見交換する予定です。特に、「コミュニティ
スクール」についてはそれがどういったものなのかも説明を加えながら、地域の方々と一緒に学校を作って
いくことなので、参考となるご意見を聞けるものと考えています。参加下さった方々のご意見については、
また機会をみて学校だより等で紹介していきたいなと考えています。


